

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMA Al Miftah Sumberbaru	Kelas/Semester : XI / 1	KD : 3.2 dan 4.2
Mata Pelajaran : MATEMATIKA WAJIB	Alokasi Waktu : 2 x 45 menit	Pertemuan ke : 1
Materi : Operasi pada Matriks		

A. Tujuan Pembelajaran

- Peserta didik dapat menyelesaikan masalah operasi tentang penjumlahan, pengurangan dan perkalian pada matriks

B. Media dan Alat/Bahan Pembelajaran

Media : ➤ Youtube (Video Pembelajaran) ➤ Google Classroom ➤ Google Form	Alat/Bahan : ➤ Handphone / Tablet
---	---

C. Langkah-Langkah Pembelajaran

PENDAHULUAN		<ul style="list-style-type: none"> • Guru login pada google classroom dengan tepat waktu dan mengajak peserta didik untuk berdoa terlebih dahulu. • Guru meminta peserta didik untuk mengisi daftar hadir pada link yang sudah disediakan di google classroom • Guru menyampaikan tujuan pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan
KEGIATAN INTI	Stimulation	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat dan mengamati tayangan video https://www.youtube.com/watch?v=Wof7w4Lpv3U terkait materi <i>Operasi Matriks</i> pada link yang sudah disediakan di google classroom
	Problem Statement	Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk menyampaikan ulasan yang telah dipelajari dalam video tersebut dan juga mengidentifikasi hal yang belum dipahami dengan mengajukan pertanyaan yang berkaitan dengan materi <i>Operasi Matriks</i>
	Data Collecting	Guru mengajak peserta didik untuk berdiskusi atas pertanyaan yang muncul melalui kolom chat pada google classroom mengenai <i>Operasi Matriks</i>
	Data Processing	Guru meminta peserta didik untuk mengemukakan pendapat atas hasil diskusi yang telah diperolehnya mengenai <i>Operasi Matriks</i>
	Generalization	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>Operasi Matriks</i>
PENUTUP		<ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar melalui chat • Guru mengintruksikan peserta didik untuk mengerjakan tugas melalui link yang telah disediakan di google classroom berdasarkan batas waktu mengumpulkan tugas yang telah diinformasikan • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan menutup dengan berdoa.

D. PENILAIAN

- Sikap	: Lembar observasi
- Pengetahuan	: Tugas Latihan
- Keterampilan	: Pengumpulan Tugas tepat waktu

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Sumberbaru, 13 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran

Ir. BUDI HARTONO, S.Pd., M.Si

NYOMAN ANGGA MARDIANSYAH, S.Pd